



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du COMITÉ
le VENDREDI 16 JUIN 2023
à ILLIERS-COMBRAY

Accueil des représentants des clubs à partir de 19h15.

COMMISSION ORGANISATION DES COMPÉTITIONS

FINALITÉS DÉPARTEMENTALES DE HANDBALL 2023

SAMEDI 17 JUIN

**ILLIERS-COMBRAY
COMPLEXE
JEAN MOULIN**

U11 FÉMININS
U11 MASCULINS
10H-13H

U13 FÉMININS
U13 MASCULINS
14H-18H

COUPE 28 :

SÉNIORS FÉMININES 19H
SÉNIORS MASCULINS 21H



VENEZ SUPPORTER VOTRE CLUB !

BUVETTE ET RESTAURATION SUR PLACE

Félicitations aux joueurs d'Epernon pour leur très beau parcours en Coupe de France Régionale Masculine

L'Écho Républicain - 11 juin 2023



HANDBALL/COUPE DE FRANCE RÉGIONALE (FINALE) ■ Amicale d'Epernon - Sud Action Marseille : 30-31

Regrets éternels pour l'Amicale d'Epernon

Devant environ 10.000 spectateurs, l'Amicale d'Epernon a été battue d'un cheveu, 31-30, par Sud Action Marseille, hier après-midi, à Bercy, en finale de la Coupe de France régionale. Frustrant...

Romain Léger

« On a touché le trophée du bout des doigts. Du bout des doigts seulement... » Pour le dernier match de sa carrière, Younes Gaouch rêvait de brandir la Coupe de France devant le formidable kop sparnonien, agglutiné hier dans un virage de Bercy. Le coup n'est pas passé loin, mais la coupe a malheureusement pris la direction de Marseille.

Un improbable retour

Alors qu'ils avaient réussi le come-back de l'année en demi-finale, les Sparnoniens n'ont pas été loin de rééditer la performance. Revenus de nulle part dans les cinq dernières minutes, ils ont eu une balle d'égalisation dans les ultimes instants. Mais cette fois, la réussite leur a tourné le dos et ils ont finalement échoué d'un tout



RAGEANT. Karip Torun a ramené Epernon dans le match, avant d'échouer sur le gardien adverse sur la toute dernière possession. PHOTO : ROMAIN LÉGER

petit but face à Sud Action Marseille (30-31).

Le scénario laissera forcément de gros regrets aux Euréliens, car ils ont mené la danse toute la première période. Dans une superbe ambiance, poussés par un mur jaune composé de 500 supporters extrêmement bruyants, les joueurs de Maxime Léger, nullement

impressionnés, ont signé le début de match parfait, et ont compté jusqu'à quatre buts d'avance (7-3, 13'). Mais la suite s'est avérée plus difficile. Marseille, dans un style plus vil et dynamique, a refait surface juste avant la pause (17-17), avant d'appuyer franchement sur l'accélérateur au retour des vestiaires

(27-21, 41'). Tout semblait alors perdu, ou pas loin, pour une équipe d'Epernon trop dispendieuse. Mais les Euréliens avaient encore du mental à revendre et ils ont jeté leurs dernières forces dans la bataille, sans calculer, pour amorcer un incroyable retour.

Sous l'impulsion de Ka-

rip Torun, son meilleur buteur hier (8/11), l'AE a remonté quatre buts dans les cinq dernières minutes (de 31-26 à 31-30), et le kop jaune s'est littéralement enflammé quand la balle est revenue dans les mains sparnoniennes, à une vingtaine de secondes de la fin.

Torun s'est alors engouffré dans une brèche pour se présenter en position idéale, à 6 m, mais il a buté sur Maxime Credez, le gardien adverse. Marseille a alors exulté, tandis que l'ancien Chartrain et ses partenaires sont longtemps restés inconsolables...

C'est l'épilogue douloureux d'une formidable épopée, qui marque aussi la fin d'un cycle à Epernon, avec les retraites an-

noncées de plusieurs cadres, dont Younes Gaouch, le capitaine vétéran (46 ans). Karip Torun et Pierre Gibory. ■

LA FICHE

PARIS (Bercy). Sud Action Marseille bat Amicale Epernon 31 à 30 (mi-temps : 17-17). Arbitres : MM. Hilaire et Vollet. Environ 10.000 spectateurs.
Epernon : Ligneau (2 arrêts sur 12 tirs), François (7 arrêts sur 28 tirs) - Bouchenter (2/2), Menez (1/3), Gouch (2/4), Bourne (5/7 et 3/4 pen), Sostirig (4/4), Glory (5/5), Lambert (0/1), Gehier (1/1), Colin (0/1), Torun (8/11 et 4/4 pen), Neequoye (-), Boudier (2/3).
Marseille : Credez (7 arrêts sur 17 tirs), Domez (0 arrêt sur 1 tir), Gouvier (2 arrêts sur 22 tirs) - Domez (4/8), Mezzano (2/2), Vallis (0/13), Gobriotti (2/5), Plaindoux (2/2), Plois (3/5), Agosti (3/4), Reynaud (5/5).

ILS ONT DIT

Maxime Léger (entraîneur Epernon) : « On a la balle d'égalisation mais on n'arrive pas à la mettre. C'est dommage, ça passe à un cheveu. On a mal joué le début de deuxième, et c'est ce qui nous met devant. On avait pourtant les armes. »

Pierre Gibory (pivot Epernon) : « On passe à pas grande chose. Il a manqué deux ou trois trucs. On fait une bonne première mi-temps, puis on plonge un peu physiquement. On fait des erreurs. On revient à l'envie sur la fin, ça se joue à rien. C'est comme ça... »

L'Écho Républicain - 12 juin 2023

HANDBALL/COUPE DE FRANCE RÉGIONALE ■ Epernon battu en finale par Marseille, samedi, à Bercy (31-30)

« On voulait kiffer l'événement »

Malgré la courte défaite en finale, samedi, face à Marseille, l'Amicale d'Epernon aura fait vibrer son public, venu en masse à Bercy pour la finale de la Coupe de France régionale.

Romain Léger

Bien sûr, la frustration et la déception risquent de leur coller aux basques quelque temps. Il peut difficilement en être autrement quand on laisse échapper une finale aussi serrée, à la dernière seconde, qui plus est devant 10.000 spectateurs à Bercy. Mais quand la pression sera retombée, les Sparnoniens pourront se retourner avec fierté sur leur parcours.

« Finir sur un match à Bercy, c'est beau »

« On a montré aux yeux de la France qu'Epernon existait, confiait samedi soir Maxime Léger, le jeune coach de l'AE. En atteignant la finale, l'objectif était déjà rempli, le reste ce n'était que du plus, du bonheur. Mais on voulait kiffer l'événement et aller jusqu'au bout. C'est frustrant parce qu'on sait que c'est la fin d'un cycle chez nous, que des joueurs vont arrêter et qu'on n'aura pas de deuxième chance. »

S'ils ont cédé sur le terrain, malgré une folle remontée dans les cinq dernières minutes, avec une



BATAILLE. Les Sparnoniens (ici Kévin Boudier) se sont battus jusqu'au bout. PHOTOS : ROMAIN LÉGER

balle d'égalisation manquée dans les derniers instants, les Euréliens ont en revanche gagné le match des tribunes. 500 supporters, tous en jaune, sont venus les encourager et ils ont mis une ambiance de folle dans Bercy.

« Ils nous ont galvanisés, on les a entendus tout le match, avouait Théo Colin. C'était magnifique et rien que pour eux, on aurait aimé ramener la coupe à la maison. Mais c'est comme ça, c'est le sport. On a fait le travail pour essayer

de recoller, on y est arrivé, et à la fin la pièce est retombée du côté de Marseille. Bravo à eux. Ils ont su nous poser des problèmes et on a mis du temps à s'adapter. »

L'Amicale d'Epernon termine donc la saison les mains vides, puisque la montée en N3 s'était refusée à elle en championnat. « La coupe, on l'a touchée du bout des doigts alors, ça laisse un goût amer, avouait en zone mixte le capitaine, Younes Gaouch, dont il s'agissait sans dou-

te du dernier match, à 46 ans. Mais ce n'était que du bonheur. Finir sur un match à Bercy, c'est beau. Mais plus que la salle, ce qui est beau c'est de se dire qu'on a joué une finale de coupe de France. Une finale ! On avait des vrais supporters, c'était génial. »

Six ans après les filles d'Auneau, les Sparnoniens n'ont peut-être pas réussi à soulever le trophée, mais ils auront vécu, eux et leurs supporters, une sacrée épopée ! ■



SOUTIEN. Tout un virage de Bercy était jaune samedi.



DÉÇU. Karip Torun, décisif dans la remontée en fin de match, a raté la dernière balle d'égalisation.

COMMISSION EXCELLENCE SPORTIVE

Beach Handball sélections 2008 – Résultats 10/11 juin à Lacanau

L'Eure-et-Loir était bien représenté aux premiers Inter-secteurs de Beach Handball de l'histoire à Lacanau.

La sélection Nord Centre Val de Loire masculine, entraînée par Hanen Romdhan (USDV), remporte la compétition et se qualifie pour la finale nationale à Châteauroux les 8 et 9 juillet.

Bravo à Nolann, Nolan, Marceau, Sasha et leurs coéquipiers !

La sélection Nord Centre Val de Loire féminine, entraînée par Clément Guinot (CTF 28), a réalisé un parcours sans faute avant de s'incliner en finale face à la Gironde.

Bravo à Nina, Enola, Maïssa et leurs coéquipières !

Enfin nos JAJ se sont particulièrement distingués, puisque Lou Ann et Eliott Guillotin ont été désignés pour arbitrer la finale masculine, tandis qu'Elsa Fronteau et Noam Peccatte sifflaient la finale féminine.



HANDBALL CORPO

Secteur drouais - résultats au 10 juin

Demi-finales			
FLEXIBLES DROUAIS	22	30	BRANLY
ECORENOV	23	31	SOGAMA
COMBUSTIBLES FAVIRL	31	32	IPSEN PHARMA
ASPM	25	27	INGENIUS

FINALES – VENDREDI 16 JUIN AU PALAIS DES SPORTS DE DREUX

GYMNASE

19H45

COUPE HONNEUR

ASPM – CORPO LOISIRS

21H00

COUPE EXCELLENCE

FLEXIBLES DROUAIS – COMBUSTIBLES FAVIRL

SALLE MICHEL BARBOT

19H30

CHALLENGE HONNEUR

SOGAMA – INGENIUS

21H00

CHALLENGE EXCELLENCE

IPSEN PHARMA - BRANLY